La Coupe de joie

La couleur rouge-sang domine dans ce tableau. C'est d'ailleurs le sang qui est évoqué, donnant chaleur et pulsation, ferveur et rythme.

Fatiguée, meurtrie par l'existence, l'âme a enfin compris qu'il existe ici-bas tout autre chose que la satisfaction de plaisirs matériels, source bien souvent, de désillusion et d'amertume.

Et c'est ainsi qu'elle donne l'Amour à boire dans son cœur au Dieu passager, derrière laquelle se dresse l'Arbre de Vie en forme de Lyre.

La lyre d'Apollon est le symbole du verbe créateur, comme le thyrse qui servait à Hermès de houlette pour guider les humains dans leur évolution.

L'Arbre de vie symbolise ici le développement de la vie psychique, l'entrée de notre personnalité dans le monde inconnu de l'Inconscient avec le risque d'épreuves et de chutes, que rencontrent les chercheurs spirituels.

